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入隊・入校予定者激励会

参加者の記念写真

第 １ ３ 飛 行 隊 創 立 記 念 行 事
入隊・入校予定者激励会と同日の３月２日（日）、９時から防府分屯地で開催された第１３飛行隊創立

記念行事に２名が参加しました。当日は生憎の天候でしたが、記念行事、訓練展示、記念会食等が予定
どおり挙行されました。

式の冒頭、式辞を述べる家族会宇部
支部長の前田さん

前田支部長へ謝辞、入隊への決意を
表明する代表者

２月２２日（土） 午後５時３０分から宇部国際ホテル３階 ダイヤモンドホールにおいて開催された「高村正大 新春の
集い」が開催され、隊友会から１名が参加しました。この懇親会には、政財官界など各界から約２００名が参加しました。

国会議員の新春の集いに参加 １名参加

令和７年３月２日（日）１４時から宇部市総合福祉会館４階大ホールにおいて、「令和６年度 宇部市自衛隊入
隊・入校予定者激励会」に隊友会から３名が参加しました。この入隊・入校予定者激励会は山口県家族会宇部支
部の主催で、コロナウイルスの感染蔓延中においても、中断することなく継続して実施されていました。
激励会には宇部市長 篠崎圭二氏、国会議員の秘書、県会議員の二木健治氏、宇部市議会議長の山下節

子氏、市議会議員の岩村誠氏、自衛隊山口地方協力本部長など多数の来賓の方々が参加されました。式では
家族会の前田支部長の主催者式辞の後、来賓祝辞を頂きました。来賓祝辞では昨今の日本を取り巻く安全保障
環境が過去にないほど厳しい状況に置かれていること、自衛隊は日本の独立と平和を守る崇高な任務を有している
ことなど紹介し、入隊・入校予定者を激励しました。
また、陸海空現役自衛官、防大の入校者による激励ＤＶＤでは、不安を払拭する内容のメッセージが放映ました。
なお、今年の入隊・入校予定者は３名（陸・男子２名、防大１名、海・女子１名）で、例年に比し極めて少数でし

た。皆様から適齢者情報をお待ちしています。

会食前に挨拶する佐藤分屯地司令 物量卸下訓練の様子 エプロン内で行われた格闘訓練
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